

Covid-19: Les autorités de Cuba appellent à garder la discipline



La Havane, 16 mai, (RHC).- Les autorités cubaines ont réitéré ce vendredi l'appel à garder « plus que jamais » la discipline et à observer d'une manière responsable les mesures de prévention et de contrôle de la Covid-19. Cela malgré la tendance à la diminution des cas.

Le ministre de la Santé publique, le Dr José Angel Portal, a expliqué, au cours de l'évaluation de la situation épidémiologique, que 334 personnes restaient hospitalisées sur les 1 840 cas confirmés à ce jour.

Au cours de la réunion conduite comme d'habitude par le président Miguel Díaz-Canel et le Premier ministre, Manuel Marrero, le Dr Portal a fait remarquer que 97,3% des patients hospitalisés suivent une évolution stable.

Il a également fait état de la tendance à la baisse en ce qui concerne le nombre d'événements ouverts de transmission locale. Ce chiffre est tombé de 44 à 21.

Sur ce point, le président Díaz-Canel s'est félicité du fait que le système de santé n'a pas été débordé et que le pourcentage de soignants infectés est faible par rapport à d'autres pays.



Radio Habana Cuba